

DANGER IMMINENT sur la Maison d'arrêt

le 08 juillet 2025

Dans la nuit du 5 au 6 juillet, la maison d'arrêt a fait l'objet de plusieurs survols de drone.

Grâce aux professionnalismes des collègues de nuit qui ont pu cibler immédiatement la cellule concernée, le brigadier-chef de nuit a procédé à une fouille d'urgence de la cellule. Les collègues ont pu découvrir : 4 smartphones et leurs chargeurs, 4 câbles de téléphones, une paire d'écouteur et **2 couteaux de boucher en céramique**.

Habituellement, les couteaux sont discrets et visiblement plus fait pour préparer le trafic que pour régler des comptes.

Avec la surpopulation actuelle et des bandes rivales qui se forment, la détention est en surchauffe, les collègues de tout grade sont à bout de souffle. Le service origine n'a plus les moyens RH pour pourvoir les postes.

Malgré tout cela et grâce aux professionnalismes de chacun, le bateau ne coule pas, mais il n'en faudrait pas davantage.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins félicite les personnels, qui grâce à leurs professionnalismes, ont trouvé les couteaux en cellule plutôt que planter dans quelqu'un.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins demande plus de fouille sectorielle, pour améliorer la sécurité quotidienne avec une détention hautement inflammable et un problème RH récurrent.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins soutient les collègues de tout corps dans cette période critique et encourage les agents à rester solidaire pour affronter cet été.

Pour L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins,

Amélie Rateron